

がいたん しSUMS50周年NEWS

週刊

VOL.12
開学50周年を迎えて

2024年10月1日、本学は開学50周年を迎えました。この大きな節目を、学生・教職員の皆さんとともに祝いし喜びを分かち合えることを、大変うれしく思います。

今回は、上本学長からのメッセージを紹介いたします。

滋賀医科大学は1974年10月に開学し、2024年10月に開学50周年を迎えました。開学当時の滋賀県はいわゆる医療過疎県でしたが、その医療環境の改善と向上を願う県民の皆さまの熱意に支えられた誘致運動の末に、本学が設置されました。本学はこれまで、「地域に支えられ、地域に貢献し、世界に羽ばたく大学」という理念のもと、全人的医療を行う優れた医師・看護師の育成と特色ある医学・看護学研究、そして先進的な高度医療を実践してまいりました。

このたび、開学50周年を迎えるにあたり、本学は「湖国とともに世界に羽ばたく～医療のあゆみ半世紀、さらなる飛躍へ～」をスローガンに、学生・教職員のみならず卒業生や地域の皆さまに感謝を伝えるとともに、そのご期待に応え継を深めるため、さまざまな記念事業を計画しました。特に老朽化が著しい中庭や狭隘な福利棟・学生食堂のリニューアルを図り、学生が美しいキャンパスにおいて友情と愛校心を育みながら学業に励み、卒業生や地域の皆さまと交流できるアトラクティブな環境づくりを目指しました。

本学教職員一同は、開学50周年を本学の理念の一層の推進に向けた契機としてとらえ、これからも地域を支える良き医療人を輩出し、滋賀県の地域医療の最後の砦として、人々の命を守り、地域・社会の健康増進に貢献してまいります。そして、地域医療のサステナビリティを維持する使命こそが、本学と滋賀県の更なる発展の礎であることをあらためて確認し、決意を新たにして取り組んでまいります。

これから50年に向けて、今後とも皆さまからのご支援とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

下記リンクからもご覧いただけます
<https://50th.es.shiga-med.ac.jp/message>

